

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0124/2014
Amt/Aktenzeichen 51/51 03 01	Datum 16.01.2014	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Weisenau	Kenntnisnahme	29.01.2014	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 1843/2013 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau und Ergänzungsantrag der Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen
hier: Geplanter Neubau der Kindertagesstätte mit Hort in der Friedrich-Ebert-Straße

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter

Beschlussvorschlag:

Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen.

Sachverhalt

Der Verwaltung ist es nach intensiver Suche und Prüfung gelungen einen geeigneten Standort für den Neubau einer Kindertagesstätte für den Stadtteil Weisenau festzulegen. Im großen Einvernehmen gab es die Entscheidung für den Standort auf dem Gelände der Friedrich-Ebert-Schule.

Damit einher ging die Entscheidung, dass der Neubau die geplante 4-gruppige Kindertagesstätte für Kinder im Alter ab 8 Wochen bis zum Schulbeginn sowie den bestehenden 2-gruppigen Hort Weisenau umfassen soll.

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 04.12.2013 die auch dem Ortsbeirat bekannte Vorlage zum Neubau einer städtischen Kindertagesstätte im Stadtteil Mainz-Weisenau beschlossen.

Durch die geplante Entwicklung und Bebauung des Heiligkreuz-Areals wird ein entsprechender Bedarf an Infrastruktur erwachsen sowohl hinsichtlich notwendiger Kita-plätze wie auch für den schulischen Bereich. Konkrete Zahlen lassen sich jedoch erst prognostizieren, wenn der Bebauungsplan feststeht.

Auf dem Gelände der Friedrich-Ebert-Schule muss zzt. noch eine Fläche für künftige schulische Nutzung vorgesehen werden neben dem nunmehr beschlossenen Kita-Standort. Eine Erweiterung der Kita-Fläche z. B. um eine zusätzliche Hortgruppe ist schwierig zu realisieren.

Der Betreuungsbedarf für Schulkinder wird von Seiten der Verwaltung auch für den Stadtteil Weisenau gesehen. Dieser sollte neben dem Hortangebot auch durch die Umsetzung von Ganztagsschulangeboten abgedeckt werden.

Laut Presseberichten beabsichtigt die Martinus-Grundschule in Weisenau einen Antrag zur Einrichtung einer Ganztagschule zum Schuljahr 2015/2016 zu stellen.

Eine Elternbefragung der Grundschule Schillerschule ergab nicht die erforderliche Anzahl an Ganztagsanmeldungen, um eine Ganztagschule in Angebotsform einzurichten.